

favius

PIVOT

Schale Bowl

Design: Anna Weber



Die Schalenreihe PIVOT von Anna Weber überzeugt durch ihre puristische Form. Reduziert auf das Wesentliche vereint sie Design und Werkstoff zu schlichter Eleganz. Für die Herstellung jeder Schale wird die Porzellanmasse in eine Gipsform gegossen, gebrannt und anschließend geschliffen. Dieser manufaktuelle Prozess verleiht dem reinen und unglasierten Material seine seidenmatte Textur. Die exzentrische Ausrichtung des Schalenrandes schafft einen natürlichen Neigungswinkel, der die Geradlinigkeit spielerisch unterbricht.

Anna Weber's set of bowls PIVOT captivates by its pure and stylish lines. Reduced to the essentials, it elegantly unites design and material. For each bowl the porcelain paste is cast into a gypsum form, burnt and ground. This process delivers a silky grain surface of the pure unglazed material. The eccentric shape of the rim creates a natural inclination angle that playfully interrupts the straight lines.

PIVOT

Schale Bowl

Design: Anna Weber

Materialien Materials



Porzellan, Weiss matt Porcelain, white matt

Abmessungen Measurements





